
Herr Gleß teilte mit, dass eine Anfrage vom 17.11.2016 der CDU-Fraktion vorliegt, die 
sich auf die Belegung der Sporthalle Menden und Schiffstraße durch Flüchtlinge bezieht. 
Aufgrund der Ereignisse hinsichtlich der Fertigstellung der Unterkunft Schützenweg und 
des Freizuges der Hallen war die Verwaltung nicht in der Lage die Frage zu 
beantworten. Er warb um Verständnis, dass dies die Verwaltung, sobald sie fachlich 
dazu in der Lage ist, dies nachholen wird. 
 


